

Überzeugender Auftritt zu Saisonbeginn unserer ersten Mannschaft

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 06. September 2015 um 16:30 Uhr -

Am 05. September um 14:00 Uhr hatte das Warten endlich ein Ende. Der Saisonstart der ersten Mannschaft, die sich für diese Saison viel vorgenommen hat, erfolgte, gegen die in der Teutschenthaler Sporthalle zu Gast weilende Mannschaft von Eintracht Halle. Und die Mannschaft beließ es nicht bei Versprechungen, sondern wartete mit handfesten Taten auf. Die Gäste, die bis auf Tschsch, für den an diesem Tag Rittweger in die Mannschaft rutschte, in Bestbesetzung antraten, gestattete man lediglich drei Punkte. Das Doppel mit Robin Raupach und Robin Weber behielt gegen Volker Jänsch und Lukas Berger mit 3:1 die Oberhand und die restlichen zwei Punkte konnte Dietmar Wehrich gegen Marco Balzarek und Lukas Berger erringen.

Steve Jänsch und Marco Balzarek schienen beim Stand von 0:2 gegen sich bereits auf der Verliererstraße zu sein, aber mit einer kämpferischen Leistung konnten sie mit 11:8 und 11:7 das Spiel wieder offen gestalten. Der unbedingte Wille zum Sieg und auch das nötige Quentchen Glück sorgten dann dafür, dass der 5. Satz 13:11 gegen Rasch und Rittweger beendet werden konnte.

Umgedreht ging es im Einzelspiel von Lukas Berger gegen Florian Rittweger zu. Eigentlich sollte nach dem 2:0 für ihn nur noch der Deckel zum 3:0 drauf gemacht werden, aber stattdessen baute er seinen Gegner durch ein 11:13 wieder auf, der im 4. Satz mit 11:7 weiter auf den Erfolg hoffen durfte. Aber das ließ Lukas nicht zu und erkämpfte sich noch mit 14:12 den Sieg.

Maik Hoffmann, Benjamin Lindenstrauß und Steve Jänsch blieben ohne jeglichen Punktverlust, wobei Steve sich, für die im Vorjahr erlittene unglückliche 5-Satz-Niederlage gegen Tino Rasch, mit einem glatten 3:0 revanchieren konnte.

Ein sehr gelungener Punktspieleinstieg der ersten Mannschaft, der Lust auf mehr macht.